

# Kapolsek Cidaun Polres Cianjur Pimpin Patroli Someah untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.PRESS.WEB.ID](http://CIANJUR.PRESS.WEB.ID)

Aug 10, 2023 - 05:36



Polres Cianjur - Kepolisian Sektor (Polsek) Cidaun, di bawah naungan Polres Cianjur, terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Dalam upaya ini, Kapolsek Cidaun Polres Cianjur, AKP Munawir, memimpin langsung kegiatan patroli someah guna mengantisipasi gangguan Kamtibmas. Patroli dilakukan dengan mengincar pemukiman warga sebagai

sasaran utama.

Dalam pelaksanaannya, Kapolsek Cidaun bersama tim patroli menjelajahi pemukiman warga yang tersebar di wilayah hukum Polsek Cidaun. Langkah ini diambil untuk memantau dan mencegah potensi gangguan Kamtibmas di tengah lingkungan masyarakat. Selama patroli, mereka berinteraksi dengan warga, memberikan pesan-pesan penting terkait keamanan, serta memberikan saran-saran untuk mencegah kejadian yang tidak diinginkan.

Dalam pernyataan resminya, Kapolsek Cidaun Polres Cianjur, AKP Munawir, menjelaskan tujuan dari kegiatan patroli ini. "Kegiatan patroli someah ini adalah bagian dari tindakan preventif kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cidaun. Kami ingin memberikan rasa aman kepada masyarakat, terutama di lingkungan pemukiman warga yang merupakan tempat utama aktivitas mereka."

Kapolres Cianjur AKBP Azhari Kurniawan melalui AKP Munawir juga menekankan pentingnya kerja sama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga Kamtibmas. "Kami mengajak warga untuk selalu berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Jangan ragu untuk melaporkan jika ada hal yang mencurigakan atau menimbulkan gangguan keamanan. Kehadiran kepolisian di tengah masyarakat adalah untuk mewujudkan lingkungan yang aman dan nyaman," tegasnya.

Dengan adanya kegiatan patroli someah yang dipimpin oleh Kapolsek Cidaun ini, Polsek Cidaun Polres Cianjur memperlihatkan komitmennya dalam menjaga dan menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif. Kehadiran Kapolsek di lapangan juga memberikan contoh positif tentang peran pimpinan dalam menjalankan tugas pokok kepolisian.